

Правила публикации статьи

Публикация результатов научных изысканий является чрезвычайно ответственным и важным шагом для каждого учёного. В процессе исследовательской работы появляется множество новых оригинальных идей, теорий, заслуживающих самого пристального внимания научной общественности. В связи с этим особую актуальность приобретают публикации исследований в научных сборниках и журналах, распространяемых в России и за рубежом. Кроме того, наличие определённого числа публикаций является обязательным условием при защите диссертации, получении категорий или повышении по службе.

Правила оформления статьи и сопровождающих документов

1. Статья пишется на русском языке.
2. Содержание статьи должно соответствовать основным тематическим направлениям журнала.
3. Материал статьи должны содержать результаты научных исследований, ранее не публиковавшиеся в других изданиях.
4. Статья должна быть тщательно откорректирована и отредактирована.
5. В верхнем левом углу первой страницы статьи **размещается УДК**.
6. Далее следуют: название статьи (прописными буквами размер шрифта 12 пт), фамилия, имя и отчество автора (авторов) без сокращений, научная степень, страна, организация (курсивом, шрифт 10 пт); E-mail автора (всех соавторов) резюме (курсив, шрифт 10 пт), ключевые слова (курсив, шрифт 10 пт).
7. Потом указывают: название статьи, фамилия и инициалы автора (авторов) на английском языке (10 пт); Summary (на английском языке объёмом 300-400 знаков, 10 пт); Keywords (до 10 ключевых слов на английском языке, 10 пт).
8. Статья должна иметь следующую структуру: введение, материал и методика исследований, результаты эксперимента и их обсуждение, выводы, литература.
9. Текст статьи располагается на листе формата А4, поля: верхнее и нижнее – 2,0 см, левое – 3,0 см, правое – 1,5 см. Текст статьи, список литературы (шрифт 10 пт).
10. Список литературы оформляется согласно ГОСТу 7.1-2003. В тексте ссылки нумеруются в квадратных скобках, номер указывает на источник в списке литературы. В статье рекомендуется использовать не более 10 литературных источников.
11. Объём статьи – до **десяти** страниц машинописного текста (29-30 строк на странице, в строке до 60 знаков).
12. Число рисунков в статье не более пяти. Рисунки растровые, разрешение не менее 300 dpi, расширение tif. Они должны быть представлены в виде **отдельных файлов**.

13. Таблицы, размещённые по тексту статьи в текстовом редакторе **Word**, необходимо продублировать в виде отдельных файлов в редакторе **Office excel**.
14. В статье не следует употреблять сокращения слов, кроме общепринятых (т.е., т.д., и т.п.).
15. **Статья должна иметь рецензию**, написанную кандидатом или доктором наук. Рецензия пишется на фирменном бланке организации, где была выполнена работа, и должна содержать ФИО автора (ов), название статьи, текст рецензии, подпись рецензента и печать организации. В рецензии должно быть заключение о необходимости публикации данной статьи в открытой печати. Отдельным файлом (в виде рисунка с расширением PDF) необходимо выслать рецензию на статью, с заверенной подписью рецензента.
16. Статью (текстовый редактор word) и рецензию (отдельный файл «в виде рисунка» с расширением PDF) на неё необходимо выслать по электронной почте **n.zelenevskiy@noironline.ru** или **znvprof@mail.ru**.
17. Редакционная коллегия оставляет за собой право производить редакционные изменения, не искажающие основное содержание статьи.
18. Датой поступления статьи считается день получения редакцией окончательного текста.
19. Статьи аспирантов публикуются **бесплатно**.

Главы статьи:

Введение

Материал и методы исследований

Результаты эксперимента и их обсуждение

Выводы

Литература

Terms of article publication

1. Article is written in Russian.
2. The content of the article should correspond to the main thematic areas of the magazine.
3. Material articles should contain results of research previously unpublished elsewhere.
4. The article must be carefully adjusted and edited.
5. In the top left corner of the first page of the article is placed UDC.
6. This is followed by: title of the article (in capital letters size 12 pt), surname, name and patronymic of the author (s) without abbreviations, scientific degree, country, organization (italics, font 10 pt); E-mail the author (all authors) summary (italics, font 10 pt), keywords (italics, font 10 pt).
7. Then specify: title, name and initials of the author (s) in English (10 pt);

Summary (in English volume of 300-400 characters, 10 pt); Keywords (up to 10 key words in English, 10 pt).

8. The article should have the following structure: introduction, material and methods of research, experimental results and their discussion, conclusions, literature.

9. The text of the article is on a sheet of A4, margins: top and bottom - 2.0 cm, left - 3.0 cm, right - 1.5 cm. The text of the article, a list of references (10 pt font).

10. References made out according to GOST 7.1-2003. In the text references are numbered in square brackets indicates the number of the source in the bibliography. The article is recommended to use no more than 10 references.

11. The volume of articles - up to ten pages of typewritten text (29-30 lines per page, per line to 60 characters).

12. The number of figures in the article no more than five. Figures raster, minimum resolution of 300 dpi, an extension tif. They must be present as separate files.

13. The tables posted on the text of the article in a text editor Word, you must duplicate as separate files in the editor Office excel.

14. The article should not use reduction words, besides the conventional (i.e., etc, etc).

15. The article should have a review written by a candidate or doctor of sciences. Review written on the letterhead of the organization where the work was performed, and must contain the name of the author (s), title of the article, the text of the review, the reviewer's signature and stamp of the organization. The review should be concluded on the need to publish this article in the press. A separate file (in the form of a drawing with the extension PDF) should send a review of the article, with a certified signature of the reviewer.

16. The article (text editor word) and Reviews (separate file "in a pattern" with the extension PDF) on it is necessary to send by E-mail: zelenevskiy@noironline.ru or znvprof@mail.ru.

17. The Editorial Board reserves the right to make editorial changes, do not distort the main content of the article.

Article 18. The date of receipt shall be the date of receipt of the final edited text.

19. Articles graduate students are published free of charge.

The heads of the article:

Introduction

Material and methods

Results and discussion

Conclusions

References

Образец оформления статьи

Sample of article

УДК:

Морфофункциональные изменения экзокринной паренхимы поджелудочной железы при экспериментальном остром панкреатите

Андреева Светлана Дмитриевна, кандидат ветеринарных наук, доцент
ФГБОУ ВПО «Вятская государственная сельскохозяйственная академия», г. Киров

Тел:

Моб. тел:

E-mail:

Резюме: с использованием электронной микроскопии была описана экзокринная паренхима поджелудочной железы экспериментальных животных при моделировании острого деструктивного панкреатита. Морфометрические характеристики, такие как площадь клетки, клеточных компонентов, ядерно-цитоплазматического отношение, были использованы для оценки степени поражения органа на разных этапах эксперимента.

Ключевые слова: поджелудочная железа, острый панкреатит, экзокринная паренхима.

Morphofunctional changes of the exocrine pancreatic parenchyma in the experiment stages of acute pancreatitis

Andreeva, S.

Summary: electronic microscopy was used in describing acute pancreatitis in rats. Morphometric indicators (characteristics) such as cell square, cell components, nucleus cytoplasmatic index of affected parenchyma were used for estimation of affection degree at different experiment stages.

Keywords: pancreas, acute pancreatitis, exocrine parenchyma.